

Ressort: Entertainment

Liam Gallagher leidet an Tinnitus

Manchester, 12.06.2013, 12:29 Uhr

GDN - Der ehemalige Oasis-Sänger Liam Gallagher leidet wie sein Bruder Noel an Tinnitus. Wie der 40-Jährige der britischen Zeitung "The Sun" sagte, sei man ohne das Leiden kein richtiger Rock-Star.

Der Beady Eye-Frontmann leide bereits seit Jahren an dem konstanten Ohrenklingeln. Noel Gallagher unterzog sich bereits einem Gehirnschscan, nachdem der ehemalige Oasis-Gitarrist den hohen Ton in seinem Ohr wahrgenommen hatte. Liam Gallagher verzichtet allerdings auf eine Untersuchung. "Ich habe schon lange gelernt, damit zu leben. Ich habe mich damit abgefunden - ich rede einfach laut über den Ton. Ich bin stolz darauf." Der gebürtige Brite erlangte mit der Britpop-Gruppe Oasis und Hits wie "Wonderwall" und "Stop crying your heart out" Weltruhm.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-15675/liam-gallagher-leidet-an-tinnitus.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com